
智行理财网
币圈下轮牛市的引爆点（币圈牛市要结束了吗）

三十年前的股市让很多人站在了风口上，也确确实实飞上了天。炒股几年，穷小子
本是一无一切的出身，却能票价飙涨几万倍甚至更多的人都有。

历史 的车轮不会倒转，很多东西过去了就很难再次找到曾经的美妙。所以人们在三
十年后的明天依然再寻觅下一个风口。

机遇来了，在2008年中本聪开拓了比特币以来，到2010年两年的时间里，比特币
完成了从无到有的价值提高。这种价值首先是虚拟价值，但是即使是虚拟价值在同
认知，共识的人面前，虚拟价值也是价值。。。。。。

这种虚拟价值在2013年曾经大迸发了，原本几美分的比特币，到了2013年年末，
居然在同共识的人群中其虚拟价值不亚于真实价值。这一年比特币逾越了1000美元
的业内共识。

在2013年以前接触比特币，并拿的住的人，在这一年，套现的都赚的饱肚肠肥，甚
至走路都能流油。这一年也给了比特币的先批持有者一个庞大的风口，所以飞上天
的不只仅是猪。还有比特币的价值共识。

但是牛市，就会有泡沫，在随后的几年里，比特币泡沫的收缩内，肯定要套牢一局
部后驱者。这些后驱者被套牢的缘由和自己的低认知还有市场趋向不十分了解相关
。

在人类 社会 就是这样，一切都有正反面两个角度，在比特币作为投资品当中，赚
到钱的人会以为比特币是个好东西。给了他们一个虚拟世界平台的风口，他们感恩
比特币，也吃到了比特币的美羹，所以他们故意把比特币给他们带来的财富分享给
身边的人。所以也就多进去更多的比特币布道者。

而另一方面，由于不懂区块链技术，不懂市场规律，一味的想赔本的人，他们投资
比特币后，由于对市场不了解，对比特币跌涨迂回的过上车般的抚慰难以顺应，有
的人早早的就下车了，这些人大少数都是亏钱的，在这些人口中谈币变色，比特币
也成了他们口中的骗子！

在资本市场就是这样，自己都以为很热的时分，就会发生泡沫，甚至泡沫收缩最大
化，可是物极必反，在大少数人都以为资产兴盛的时分，市场可以会悄然无声的升
温。在比特币阅历2014-2016年的比特币泡沫最大化的几年之后，迎来了2017年
的大牛市悄但是至。
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这个时分，手里有币的人，也就再一次抓住了比特币风口，在这个风口中，比特币
单枚价值突破两万美元。

也是在这一年以后，不论是比特币还是山寨币，只需是手里有币的就有梦想的具有
，人能期望财富，更希冀梦想成真。在比特币曾经的高光时辰之后，又有一大波人
被接收了进来。

一时间接盘侠从五湖四海涌入币圈，都准备也乘着风口下降一次，可是自己都只顾
着接盘，却淡忘了市场规律，所以再次演出接盘侠被套牢的剧情。

市场上兽性的贪心，是无法预测的，从2018年以后到明天，据不完整统计，仅虚拟
货币就增加了几千种。可是有一个幻想，那就是不是一切的币种都是比特币，但是
在投资者眼里他们由于对区块链技术是懂非懂，看不出其中的端倪，以为自己手里
的币种都会是百倍币，千倍币，甚至是比特币当中的比特币。

不论你信不信，幻想总是幻想，幻想是严酷的，更是无情的，所以再一次币圈大泡
沫时期演出了。大熊市的阴霾再次久居不散。

散户们只能眼巴巴的熬着，等候着，等候下一个牛市，等候下一个风口。

经过以往的阅历，有人说熊市也是一种机遇，在熊市之中总有人发觉新的陆地。熊
市之中也会有很多泡沫币浮出水面。也会给投资者带来一些反面的价值音讯。

时间进入到了2020年，这一年非比往常，疫情影响不时影响人类 社会 ，在西方国
度曾经日新增确诊感染者以十万人计算的都有。可是这并没有影响币圈人对数字资
产的共识。

一个新的风口行将出世，很多人看到往年的比特币以及主流山寨币的共识价值都在
一路走高，所以太多业内精英们预测往年年底到明年会有一个大的牛市发生。

既然一切人都以为牛市即未来临，那无疑又是一个发明神话的风口，风口即未来临
，你准备好了吗？其实每人资本市场的人关于牛市都很期望，但是也担忧本人的投
资项目能不能在牛市中取得价值迸发！

这种心思外形，目前每一个币市人都有，但是我们该怎样在牛市的风口降落，选择
项目是头号小事。

要想选择一个大约几个好的投资项目太难了，真的犹如易如反掌一样，但是我们既
然来了，就要顺应这个气氛，学会掌握这个风口，我们才有可以赚到这里的钱。
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我们都知道“站在顺应的风口猪也能飞上天”是小米懂事长雷军的金句，那么却很
少有人知道下一句是什么，那就是“长出一双小翅膀就能够飞的更高”，那么我们
在币圈行走，要如何长出我们的小翅膀呢？

我们很多币圈人都知道，一切数字货币项目都是盘绕区块链，比特币演化大约过渡
、模拟而来的。当然了，都会每个项目单独自己的背书。

作为对区块链知识博古通今的我们来说，是很难区分进去背书前面的项目如何的，

这是WTC沃尔顿的背书引见，看着是不是很好，你能从背书中看出端倪吗？我们如
何选择一个项目，仅仅看背书或许白皮书是很难区分能否有价值。

还要调查一下这个项手腕k线图，

像这种k线的项目建议就不要投资了，我们看此项目从2018年推出以来，只需刚末
尾的一波波涛，然后就是萎靡不振了，没有较大的资本注入，所以很难再有太大的
价值空间。

久病成疾，萎靡不振，这样的币种不接近死币，也很难再有大投资人入场，所以建
议最好不要在这种币上投资耽误时间和资金而错过了风口。

选币种，k线也是很有学问的，我们不能只看日线或许周线，肯定要看看局部和年
线，我们能够不懂区块链，但是不能关于K线的生机都看不懂。

还有一种线那就是迂回太大，接近于直线的那种项目币也要慎重选择

团体观念，像这种相似于直线的k线也要慎重，我们看得出来，这种迂回幅度较大
的k线图，一般应当是体量比拟小或许是资金本位低，便于拉盘所致。像这种盘子
币收割的能够性很大。

若想在下一个风口降落，在币圈选择项目慎重是必需求有的，我的团体观念是选择
项目也要看项手腕排名，项手段排名榜直接显现项目方资本实力。排名越靠前的币
种说明本位资金越殷实。

但是前排的主流币价值涨幅幅度普统统常来讲是不会很大，在牛市之中逾越熊市的
几倍甚至几十倍也就差不多到顶了。

我的选择是选择一百位以内的资本排行，而且单枚价值最好不超越三五元钱的那种
。别问为什么，全凭直觉。
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还有一点也是至关主要的，我们想在下一轮牛市的风口降落，要选择币种，也要思
索一下我们所选择项手段运用方面。假定是运用场景大，或许后背潜力单薄，这样
的币种升值的空间潜力会相应大一些。

 另外选择一个项目，项目方的开创人也很关键，我们能够经过天眼查调查一下开创
人，当然了天眼查查出来项目方能否是真实的落地项目这很关键，另外就是要调查
一下开创人人品也是至关主要的。

开创人人品的了处置定我们选择项目方的命脉，假定经常惊惶失措或许套路割韭菜
，这样的创始人的项目不买也罢，常在河边走，哪有不湿鞋呢！

机遇人人有，抓住了是起飞的风口，抓不住那就人生的过往，如何在下一个风口起
飞，真的离不开集腋成裘的进修实践，那种幸运的中奖心思外形，真的太难掌握了
。

求人不如求己，自己耐心了，基本功动摇了，可以随时发觉风口，掌握风口，那么
起飞风口还会远吗？

打铁还需自身硬，没有人能够大意大意胜利。在此凌云不祝愿你幸运，而是祝愿你
能够耐心稳健的识别人生的风口， 社会
的风口，在每一次起飞之后都能盘满泊满的平稳着陆。

上述文章内容均是作者观念，不代表任何投资倾向。世事皆难料，冷暖自行知。

请点击

问君能有几多愁，恰似“炒币”愁白头。

从去年12月份末尾，“币圈”以比特币为首价钱继续下跌，往常比特币均价在600
0美元不时徘徊，关于老韭菜来说，“币圈”长达半年的熊市似乎不算什么，可是
关于尚未入场者来说，他们心中充溢了疑问，终究这是“币圈”新一轮熊市，还是
意味着比特币褪去了所有包装，回到了它应有的价值。或许币圈暴涨并不是“熊市
”来袭关于比特币从2万美元跌至6000美元，以太坊从最高1500美元跌至300多美
元，各种气氛币、山寨币价钱清零，全球数字货币总市值从8000多亿美元跌至最低
2600亿美元，更多人称这是“币圈”冗杂的一次熊市，当所有不良币退场后币圈将
会重返牛市。

红的像火，粉的像霞，白的像雪。花里带着甜味儿；闭了眼，树上似乎已经满是桃
儿、杏儿、梨儿。花下成千成百的蜜蜂嗡嗡地闹着，大小的蝴蝶飞来飞去。野花遍
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地是：杂样儿，知名字的，没名字的，散在草丛里，像眼睛，像星星，还眨呀眨的
。

“吹面不寒杨柳风”，不错的，像母亲的手抚摸着你。风里带来些新翻的泥土的气
息，混着青草味儿，还有各种花的香，都在悄然润湿的气氛里酝酿。鸟儿将巢安在
繁花嫩叶当中，快乐起来了，呼朋引伴地卖弄响亮的喉咙，唱出含蓄的曲子，与轻
风流水应和着。牛背上牧童的短笛，这时分也成天响亮地响着。

雨是最往常的，一下就是三两天。可别恼。看，像牛毛，像花针，像细丝，密密地
斜织着，人家屋顶上全笼着一层薄烟。树叶儿却绿得发亮，小草儿也青得逼你的眼
。黄昏时分，上灯了，一点点黄晕的光，烘托出一片恬静而战争的夜。在乡下，小
路上，石桥边，有撑起伞渐渐走着的人，地里还有义务的农民，披着蓑戴着笠。他
们的房屋，稀稀疏疏的在雨里寂静着。

公开风筝渐渐多了，地上孩子也多了。城里乡下，家家户户，老老小小，也赶趟儿
似的，一个个都出来了。舒活舒活筋骨，振作振作肉体，各做各的一份事去。“一
年之计在于春”，刚起头儿，有的是工夫，有的是希冀。

春天像刚落地的娃娃，从头到脚都是新的，它生长着

资深买卖员PeterBrandt在一条推文中暗示，比特币很有能够要等到2024年才干封
锁新一轮“猖狂牛市”。

PeterBrandt给出的数据显现，比特币的下一轮“疯牛”能够要等到2024年5月，
这简直与下一次比特币“减半”进度差不多。过去两次的减半，比特币都下跌了10
倍甚至更多，这个加密货币平均需求33个月才干发起一轮牛市。他注释道，假定历
史重演，那么下一轮牛市将在2024年5月发起。

一些市场人士已经习气了比特币每四年出现一次价格高点，特地关心每一次比特币
“减半”完成之后的第二年。2020年5月，比特币完成了出世以来第三次减半，而
在2021年比特币累积下跌了59、7%。从短期来看，在美联储封锁加息并且加快缩
表的微观背景下，市场普遍认为，比特币等风险资产前景不容绝望。

比特币的供应是有限的，活动额度是2100万。每挖出21万个区块，奖励就会减半
，最末尾是一个区块奖励50比特币zd。由于一个区块生成时间约10分钟，每21万
个块发生一次减半，大约是每四年将有一个减半事情的发生。

2009年1月3日，中本聪挖出第一个区块，史称创世区块，比特币网络降生。
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2012年11月28日，比特币第一次减半，从$2.01下跌至$1178，增加幅度接近六百
倍;

2016年7月10日，比特币第二次减半，从$163.65下跌至$19800，增加了一百二十
多倍;

估量2020年5月，比特币将中止第三次减半，总体看涨。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    6 / 6

http://www.tcpdf.org

